

## Ogooué-Ivindo Le RPG à l'assaut de Ntang-Louli



Marie-Rose Melighe-Me-Ngwa sur le terrain sensibilisant les siens dans un village.



L'assistance plutôt enthousiaste.

Innocent M'BADOUA.  
Makokou/Gabon

**CANDIDATE** aux législatives pour le Rassemblement pour le Gabon (RPG) au 2e siège du département de l'Ivindo et, tête de liste aux élections locales

dans le 2e arrondissement de Makokou, Marie Rose Melighe-Me-Ngwa a officiellement ouvert sa campagne électorale hier. Elle a aussitôt entamé ses échanges avec ses partisans et sympathisants au village Tsinkélé, situé à 50 km de Makokou (sur la

route de Libreville), avant de parcourir chaque village du canton Ntang-Louli, jusqu'au centre ville de Makokou. A Tsinkélé, comme dans les autres localités où elle est passée, le porte-étendard du RPG dans la province de l'Ogooué-Ivindo a invité les électeurs

à lui faire entièrement confiance, en votant pour son parti. Parlant des législatives où elle affronte cinq autres candidats, elle a dit qu'elle se «retrouve dans la même situation qu'en 2001, où j'étais la seule femme à aller en compétition contre les hommes. Je vous de-

mande donc de voter pour la candidate RPG que je suis car, j'ai encore beaucoup à apporter». Abordant les élections locales, Marie-Rose Melighe-Me-Ngwa a martelé qu'«il ne faut pas que les électeurs se trompent de choix. Il faut voter pour ma liste car, tous

mes colistiers résident avec vous à Makokou. Et vous le savez, ils seront toujours avec vous. Tout le contraire de ceux qui sollicitent vos suffrages et résident à Libreville, sans connaître réellement ce que vous endurez au quotidien», a-t-elle conclu.

## PDG/Mékambo

### Ouverture de la campagne par des cultes religieux

I. M'B.  
Mékambo/Gabon

**INVESTIE** pour défendre les couleurs du Parti démocratique gabonais (PDG) à la députation, dans le 2e siège du département de la Zadié, Edwige Betah, ministre délégué à l'Éducation nationale, a choisi de lancer sa campagne dans une église de Mékambo. Elle a d'abord demandé, mercredi, un culte en l'église Béthanie, avant de présider une réunion avec les fédéraux de son siège.

Laquelle a été suivie d'un tour de ville. Cette candidate du PDG et son suppléant qui vont affronter le candidat du PSD, Franck Bokambi Ndombi Atabi, son principal adversaire politique dans cette circonscription, ont effectué une première tournée de prise de contact hier. C'était sur l'axe Mékouma-Ikata qualifié de décisif pour une victoire ou une défaite électorale. Un axe qu'elle n'avait pas eu le temps de visiter lors de la précampagne. Lors de cette brève tournée, Mme Betah a expliqué aux populations qu'elle est le candi-



Photo : Innocent M'Badouma

Une vue des pasteurs lors du culte demandé...

dat investi par le PDG, et soutenu par le Premier mi-

nistre, Emmanuel Issoze Ngondet. Histoire de rap-



Photo : Innocent M'Badouma

...par la candidate du PDG Edwige Betah.

peler aux militants de cette formation politique au

pouvoir la "nécessaire discipline du parti". Fidèle à cette logique de contact permanent avec le monde religieux, Mme Betah co-organise, aujourd'hui, avec les deux autres candidats PDG du département de la Zadié, une messe d'action de grâce en l'église catholique de Mékambo. Toujours ce samedi, peu avant cette cérémonie religieuse, sa coordination communale de campagne offre un repas électoral à la communauté chrétienne Saint-Michel, au quartier Paris-Bouyon.

## Organisation et couverture médiatiques des élections Le CGE et la HAC à pied d'œuvre !

I. M'B.  
Makokou/Gabon

**HIER** matin, dans certains carrefours populaires de Makokou, comme au siège du Conseil départemental de l'Ivindo, la liste des 577 personnes inscrites pour être scrutateurs (présidents, vice-présidents et assesseurs) le 6 octobre, a été affichée par les équipes de Saint-Thomas Leckogo Eckunda, président de la Commission départementale électorale de l'Ivindo. Ces personnes doivent suivre toute la journée d'aujourd'hui, à la salle polyvalente de Makokou, une formation portant conduite et organisation du vote dans les bureaux

de vote. Dans la note qui accompagne la liste, Saint-Thomas Leckogo Eckunda précise que cette formation s'adresse aussi «à toute personne qui n'a pas pu s'inscrire au préalable et qui est intéressée à remplir ces missions de vote». Le président de la Commission départementale de l'Ivindo rappelle que «la participation effective à ce séminaire est la condition sine qua non de sélection définitive des prétendants à ces postes, y compris ceux qui ont été désignés par leurs partis ou groupements de partis politiques.» Selon nos sources, la Commission électorale n'a pas eu suffisamment le temps d'échanger et de s'imprégner de la capacité des



Photo : I.M.B.#39;B

Les superviseurs de la HAC dans l'Ogooué-Ivindo.

scrutateurs à remplir leurs missions correctement

pour cette élection jumelée législative et locale. Ce sé-

minaire constituera donc la seule occasion pour la

Commission départementale de se faire une opinion des agents électoraux. Autre démembrement d'une institution à Makokou, en rapport avec cette élection couplée, la Haute autorité de la communication (HAC). Coordonnée par M. Léon Akue Ovono, la délégation de la HAC veille à la couverture équitable des activités des différents candidats. Pour l'heure, le coordonnateur et son équipe de journalistes et cameramen doivent se résigner à l'évidence : trouver des sujets intéressants dans une province plutôt calme, où de report en report, l'ouverture de la campagne par les candidats eux-mêmes ne pourrait débiter que ce week-end.